

Achtung Handys

In Bezug auf die Nutzung von Handys in der Schule tritt ab sofort folgende Regelung in Kraft:

1. Das Mitbringen von Handys ist erlaubt.
Die Benutzung (Telefonate, Recherchen, Musik hören, Aufnahmen u. Ä.) ist verboten.
Das schließt auch außerunterrichtliche Veranstaltungen ein.
Ausnahmen sind nach Absprache möglich.
2. Bei Zuwiderhandlungen wird das Handy eingezogen und in der Schulleitung abgegeben. Es erfolgt ein Vermerk in einer Liste.
Das Handy kann am gleichen Tag nach Unterrichtsschluss abgeholt werden.
Die Schüler*innen erhalten eine schriftliche Verwarnung durch den SL.
3. Laut Verwarnung wird für den Wiederholungsfall eine Ordnungsmaßnahme angedroht. Ein längeres Einbehalten des Handys durch die Schulleitung ist möglich.

Die Schule setzt mit dieser Änderung auf die Vernunft und Einsicht aller Beteiligten.

Es wird noch einmal dringend auf die Folgen des Missbrauchs, Mobbing und leichtfertigen Umgangs mit den sozialen Netzwerken aufmerksam gemacht.